

El viaje del Sr. Arroyo

Según teníamos anunciado, anoche se embarcó para la Península en el transatlántico español «Infanta Isabel de Borbón» el digno y celoso diputado a cortes por este distrito, don Andrés de Arroyo y González de Cháves, que va a la Corte a continuar su activa labor parlamentaria en beneficio de los más altos intereses de Tenerife.

Al señor Arroyo se le tributó una cariñosa despedida, pues a la hora de su embarque se encontraban en el muelle con dicho objeto numerosas personas, entre las que figuraban las más altas personalidades de la política insular, autoridades y representaciones de las diferentes clases sociales de esta capital.

Reiteramos al Sr. Arroyo un feliz viaje y al propio tiempo le deseamos que sus nuevas gestiones en favor del engrandecimiento de Tenerife obtengan un éxito tan brillante y completo como el que hasta ahora ha conseguido en sus trabajos.

Ayuntamiento**Obras**

Don Manuel Mora Trujillo ha solicitado autorización del Ayuntamiento para efectuar obras de reparación en la casa de su propiedad núm. 9 de la calle de la Candelaria.

—D. Eduardo Herrera y Brito ha presentado en el Ayuntamiento un pliego de un edificio que solicita se le permita construir en el solar de su propiedad sito en la calle sin rotular comprendida entre las de la República y Pérez de Rosas.

Agua a presión

D. Juan Padilla González ha pedido permiso al Ayuntamiento para hacer un acople a la tubería del agua a presión con objeto de surtir la casa de su pertenencia situada en la Rambla de Pujido núm. 81.

Pidiendo aumento

Los jornaleros municipales de desinfección y Sanidad han elevado una instancia al Municipio solicitando se les aumente el jornal en el próximo presupuesto.

Sanidad exterior

Por la Estación Sanitaria del puerto se sigue enviando a la Alcaldía relaciones de los individuos que quedan sujetos a vigilancia sanitaria por haber intervenido en operaciones de carga y carboneo de los vapores surtos en el puerto.

Guardia municipal

D. Gregorio Millena ha pedido ocupar una plaza de las vacantes en dicha guardia.

Denuncias

Por marchar con exceso de velocidad por la Rambla de Pujido ha sido denunciado el conductor del automóvil núm. 625.

Junta Municipal de Asociados

Desde el día 14 viene discutiendo dicha Junta el presupuesto del Ayuntamiento para el ejercicio próximo.

Como las votaciones se llevan con mucha rapidez no es posible enumerar con detalle cuantos artículos se van tratando. El artículo de gastos quedará terminado, seguramente en esta semana, y, entonces, pediremos ofrecer a nuestros lectores un extracto de este importante documento que va siendo tratado con interés, llevando a él varias necesidades y mejoras que se estiman de importancia para esta capital.

Real Club Tinerfeño

Esta noche a las 9 y media se proyectará en los salones de esta sociedad la interesante película en cinco partes.

QUIEN ES EL LADRÓN

Lo que se participa a los señores socios por si desean concursar con sus distinguidas familias.

Santa Cruz de Tenerife, 17 de Noviembre de 1922.—El secretario, Romualdo G. de Paredes.

JUNTAS PATRIOTICAS

Para un importante camino vecinal

Con el vehemente deseo de que la construcción del importante camino vecinal que, partiendo de La Laguna termine en la carretera general de Sur, pasando por el actual camino de San Miguel de Ganet y el Sobradillo, sea un hecho, y, al propio tiempo, ayudar a la acción oficial y particular de La Laguna, pueblo el más beneficiado con esta obra, se han constituido las Juntas patrióticas siguientes:

Para el Sobradillo.—Presidenta, el alcalde, don Miguel Dévora Pérez; secretario, don Francisco Faría y González; tesorero, don José de la Rosa y Castillo; vocales, don Antonio Díaz y Díaz, don Francisco Díaz Trujillo, don José Díaz y Díaz y don Domingo Martín.

Para el Sobradillo.—Presidenta, el alcalde, don Miguel Dévora Pérez; secretario, don Francisco Faría y González; tesorero, don José de la Rosa y Castillo; vocales, don Antonio Díaz y Díaz, don Francisco Díaz Trujillo, don José Díaz y Díaz y don Domingo Martín.

Para San Miguel de Geneto.—Presidenta, el alcalde, don José del Castillo; secretario, don Antonio Ramos Gil; tesorero, don Luciano Pérez González; vocales, don Juan Díaz, don José Rodríguez, don Hilario Díaz, don Antonio González, don José Suárez y don Marcos Bello.

REPORTERISMO LOCAL**ACTUALIDADES****En el teatro Municipal**

Numerosas concurrencia asistió anoche al teatro municipal para presentar la exhibición de la interesantísima película «El U-35».

E público asistió con gran interés la presentación de tan completa obra cinematográfica, haciendoelogios merecidos de su gran valor.

Esta noche se exhibirá la segunda y última serie de la citada película.

Sombreros para señora

Having llegado en este último correo los modelos para la próxima temporada de invierno, desde hoy se pondrán a la venta en la calle de Imeldo Serie núm. 100.

Los libros de contabilidad de los comerciantes

En la «Gaceta» del día 5 del actual se publica una Real orden de Hacienda declarando que los libros de contabilidad de los comerciantes puedan ser escritos a máquina sin recargo de impuesto establecido en el artículo 154 de la ley del Timbre y, en cambio, que los libros de actas, comprendidos en el artículo 183, estarán sujetos al timbre de una peseta por hoja cuando se emplea en ellos la escritura mecánica.

Consultorio médico

La consulta en el Sanatorio del Dr. Rodríguez López ha sido reanudada todos los días de 11 a 1 y de 4 a 5.

Además dicho Dr. visitará a domicilio y asistirá a consultas.

El impuesto sobre utilidades

Se ha publicado en la «Gaceta» correspondiente al día 5 del actual mes, una Real orden de Hacienda declarando que el nuevo texto refundido de la ley Reguladora del impuesto sobre utilidades, no introduce alteración de los títulos de la Deuda exterior establecida domiciliada en España, y que los cupones de los expresados títulos continúan disfrutando de la exención reconocida por los Reales decretos de 7 de Agosto de 1914 y 30 de Marzo de 1915; y que mientras el Gobierno no lo determine expresamente, no procede la aplicación del apartado C de la regla 2.º del número 2.º de la tarifa 2.º del artículo 4.º de la ley Reguladora de la contribución sobre las utilidades de la riqueza mobiliaria, texto refundido de 22 de Septiembre último, ni reclamar, por ahora, los documentos en que consten aquellas utilidades.

La nueva emisión de sellos de franqueo

La Majestad el Rey se ha retratado con los uniformes de la Armada y de capitán general para la nueva emisión de sellos que se hará el próximo año.

Muy en breve se pondrá en circulación una nueva tirada con el busto del Señorío de perfil, con uniforme de capitán general, en los valores de una, dos y diez pesetas, y de frente, con uniforme de la Escuela Real, en los de uno, dos, cinco, diez, quince, veinte, veinticinco, treinta, cuarenta y cincuenta céntimos.

Deportes

Con el título anterior ha comenzado a publicarse en esta capital una revista semanal, consagrada a tratar de los diversos asuntos de carácter deportivo en nuestras islas.

Deseamos a «Deportes» próspera y larga vida periodística.

Consejo provincial de Fomento

Para el próximo domingo a las cuatro de la tarde, ha sido convocado en la Diputación provincial el Consejo provincial de Fomento con objeto de proceder a la elección de un vocal del Consejo superior, en cumplimiento de lo dispuesto en la Real orden de 19 de Octubre próximo pasado.

Mercancías

El vapor «Infanta Isabel de Borbón», descargó anoche en este puerto, las siguientes mercancías:

De Buenos Aires: 80 cajones de manteca, para el Banco Hispano Americano; 615 bolsas de harina de trigo, para don C. Martínez Déniz; 200 bolsas de harina, para don Felipe Rivas; 2.025 bolsas de trigo, a la orden.

De Montevideo: 2 cajones y 4 rollos de cueros curtidos y suelas, para don Juan P. Alonso; 6 cajones y 900 medidas curtidas, para D. J. W. Golding.

De interés para las Señoras

En el antiguo Salón de Modas establecido en la calle del Sol núm. 55, bajos, de doña Luisa Montalvo de González, se han recibido los anunciamos sombreros para Señora, los cuales pueden competir ventajosamente en elegancia y buen gusto con los más selectos.

Para ser verdaderos modelos elegidos personalmente en París, no duda que agradaran mucho a la distinguida clientela de ésta casa.

Se reforman los sombreros de paja, fieltro y terciopelo.

Precios muy moderados.

Doctor Allart (antes Sol) 55 bajos.

Los sucesos**Lesiones**

Vicente Hormiga Mederos ha denunciado a su vecina Vicenta Pérez porque ésta es motivo para ello se agredió con un trozo de hierro causando lesiones en la oreja derecha de pronóstico leve.

La Vicenta ha sido puesta a disposición del Juzgado municipal.

JARABE SULFOGAYACOLATO de POTASA ADRIAN Curación radical de la Ferina Grippe, Influenza, Catarros crónicos recomiendan todos los médicos del mundo. De venta en Farmacias y Droguerías de esta capital.

Azufre flor sublimado puro

de las Refinerías Internacionales de Azufre, de Marsella

1.000 SACOS

que llegarán el día 18 del actual por vapor «Polar».

Es el mejor que viene a Canarias. Reconocido por los agricultores de todas las islas. Debido a la actual baja de los franceses podemos practicar precios muy ventajosos.

COMPAÑIA COMERCIAL BÉRICA

Oficinas: SANJOSÉ, 34.

Teléfono: 555.

Almacenes: LA CONCORDIA

¿Se fastidian los nervios?
Come
Tabletas "Bayer" de Aspirina

Ellas tranquilizan y pacifican sus nervios irritados, evitándole toda clase de dolores.



Agente: Walter Hagemann.—Apartado 55.—Santa Cruz de Tenerife

Prepare Vd. por si mismo y por un precio mínimo, el verdadero
"RUSMA CIRCASIANO"

Depilatorio para Hombres y Señoras

Empleo por las hermosas CIRCASIANAS y los MUSULMANES de los Hombres Orientales. Enferma y destruye al usuario hasta los pelos más rebeldes.

Envío del modo de fabricación y empleo contra giro de ptas. 8 a la siguiente dirección:

Maural, Rue d'Avignon-RABAT (Maroc)

AMERICO L. MENDEZ

Grandes existencias de tabacos Santo Domingo; Carmen; Java; Sumatra; Brazil; Habana; Recortes de Sumatra; Virginia y otros.

Precios reducidos.—Depósito Alfonso XIII, 51.—Santa Cruz de Tenerife

Dirección telegráfica, Lopemendez.

Tomó carbón salido para Matadi y escalas.

«Infanta Isabel de Borbón», español, de Buenos Aires y Montevideo, consignado a los Sres. La-Roche. Después de efectuar sus operaciones zarpará con destino a Cádiz y Barcelona, llevando en tránsito numerosos pasajeros.

Correo de la Península

Hoy, a primera hora, llegará de Sevilla, Cádiz y Sta. Cruz de la Palma, el vapor correo «Atlante», que por la noche saldrá para Las Palmas y los citados puertos de la Península.

Veleros

Ayer entraron los pallebotos: «Nivalia» y «Tenerife», de Garachico, con frutos.

SE ALQUILA

un hermoso chalet, con huerta y jardines, situado en la calle de Santiago núm. 53 antiguo. Informarán San Lucas 23.

En la Parroquia Matriz**Solemnes funerales**

Conforme habíamos anunciado, ayer por la mañana se efectuaron en la Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción solemnes funerales dedicados por los Cautivos de Profesores de las Escuelas de Náutica y Comercio en sufragio del que falleció su compatriota, doctor don Humberto León y Díaz (q. e. p. d.).

La iglesia durante la fúnebre ceremonia, presentaba un sumiso aspecto, luciendo las naves del templo cojaguras negras. En el prebitorio se levantó un catafalco sobre el cual se hallaba el bálsamo y la muerte del ilustre profesor.

Al pie del catafalco se colocó una corona de flores naturales dedicada por alumnos de ambos Centros.

Asistieron a dicho acto el alcalde de esta capital, señor Orozco Bistá; presidente interino del Cabildo Insular, señor Toribio Valle; coronel jefe de las tropas de Artillería, señor Broto Poveda; su jefe comandante de Marina, señor Arriaga; decano del cuerpo consular, mister Anderson; director del Instituto general y Técnico, señor Cabrera Pinto; director de la Subsede del Banco de España, señor Marín; jefe de la minoría liberal del Ayuntamiento, señor Mandillo; vicepresidente de la Permanente del Cabildo, señor Hernández Mora; director del Instituto municipal, señor Forla Concepción; jefe de la sección administrativa de primera enlace, señor B. Thorncourt Vieyebueno; Rydas, Padras, Pagés y Holtos, del colegio del Pilar; profesores del colegio de San Ildefonso, los hermanos y familiares del fallecido don Eusto y don Carlos Lecuona y Díaz, don Ricardo Hodgeson, don Timoteo Díaz Canio, don Manuel Santos Madán y don Guillermo Max Kay Monteverde.

Además asistieron en Corporación y con el traje académico los clausuradores de Comercio y Náutica.

En el de la Escuela de Comercio figuraban los señores don Mariano Aroza, director; don Melchor Ordóñez, don Antonio Hernández Pérez, don José María Segovia y don José Hernández Amador, catedráticos; don José Molowny Real y don José Asencio, profesores especiales; don Félix González Alejo y don José Ortega y Díaz Llanos, auxiliares.

En el de la Escuela de Náutica los señores don Aurelio Delgado, director; don Leopoldo Renshaw, don Leocadio Machada y don Francisco La-Roche catedráticos; don Antonio Pintor y don Pedro Ramírez Vizcaya, auxiliares; y don Julio La Rosa y Real, ayudante.

Indicé, finalmente, que, aunque arrastrado a la miseria y a la pobreza, el pueblo aleman seguirá con la cabeza levantada; sin perder su fe en el porvenir.

Acto seguido, los delegados alemanes abandonaron la sala, como señal de protesta.

Usad los exquisitos productos de perfumería

ERASMIC

Jabones, Extractos y Lociones, Especialidades

DEL «CAP POLONIO»**Afectuosos saludos**